

八幡市の 下水道会計

2017年度補正、18年度当初予算案 市が繰り出し金 大幅削減 市民負担を増やす恐れ

2月26日から始まった3月市議会で、八幡市は下水道会計への繰り出し金を大幅に削減する方針です。

27日に審議した今年度補正予算案で、一般会計から下水道会計への繰り出し金を6000万円減額し、3億0925万円となります。日本共産党が、この点を明らかにし、「将来の市民負担につながる」と指摘し反対しましたが、他の会派の議員が賛成し、補正予算は可決されました。

これから審議する来年度予算案で、市はさらに1億8000万円に引き下げる計画

2017年度 当初予算 3億7000万円

補正予算 6000万円を減額

2018年度 当初予算 1億8000万円

です。八幡市は、これまで市民負担軽減のため、一般会計から下水道事業に繰り出していました。1999年度までは年10億円だったのが年々低下し、今年度3億7000万円に下がっていました。

こうした繰り出し金は、自治体が負担すべき雨水処理に加えて、生活で使う污水处理費用、下水管や設備の費用に充てられます。これらを削減すると、今後の下水道整備のために市民の負担がさらに大きくなる恐れがあります。

4月から城南衛生管理組合がくみ取り処理を府洛南浄化センターで処理し、市の下水道は1億2000万円の増収となります。繰り出し金の削減を見直し、増収分を活用して料金値下げに振り向けるべきです。

「日本共産党八幡市議団」で検索してください

住民の声で政治を動かす

日本共産党八幡市議会議員団 (京都府八幡市)

トップページ	プロフィール	スケジュール	市議会報告ニュースなど	ご案内
--------	--------	--------	-------------	-----

日本共産党八幡市議会議員団 4人のメンバーを紹介します。



山本邦夫
5期目。議員団長
総務常任委員



巖 (いわお) 博
5期目
都市環境常任委員



亀田優子
4期目
文教厚生常任委員



中村正公 (せいこう)
1期目
文教厚生常任委員

日本共産党八幡市議会議員団のホームページをリニューアルしました。市議会報告やニュースなどをアップしています。4人の議員のコラムも随時載せていきます。ぜひ、ご覧ください。ご意見もお待ちしています。

市議団ホームページを リニューアルしました